



16.11.2022

Neue SGI-Verantwortliche ernannt

Am 16. November 2022 wurden auf einer Online-Vorstandssitzung der SGI neue Verantwortungen bekannt gegeben: Frau Ida Gbodossou Adjévi (Togo), Frau Sueli Soyano Ogawa (Brasilien) und Frau Lidia Salas Díaz (Venezuela) wurden zu SGI-Vizepräsidentinnen ernannt. Auch neue Jugendleiter wurden bekannt gegeben: Herr Mitsuo Nishikata wurde zum SGI-Jugendleiter und Herr Hideaki Yanashima zum SGI-Jugendleiter für Männer ernannt. Frau Hiroko Ogushi behält ihre Verantwortung als SGI-Jugendleiterin für Frauen.

© 2023 | SGI-Deutschland e. V.